



INFORMACIÓN DEL CONGRESO

Marcan fecha para entrega de reforma electoral

La propuesta final de la reforma electoral podría ser presentada a la presidenta Claudia Sheinbaum mañana miércoles 14 de enero en una nueva reunión prevista en Palacio Nacional con los integrantes de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral. Así lo dio a conocer la mandataria en la "mañanera del pueblo" del 12 de enero. Anunció que además, en ese encuentro serán discutidas las fechas en las que debe presentarse el documento al Congreso de la Unión. La nueva normativa puede quedar lista para el proceso electoral 2026-2027 o para las elecciones de 2030.

En la conferencia matutina del miércoles 7 de enero la presidenta Claudia Sheinbaum mencionó que la reforma electoral busca una disminución del presupuesto para los partidos políticos y las jornadas electorales, así como la reducción del número de diputaciones.